
令和３年第１回栄町議会定例会 会期予定 

 

月  日 

 

曜 

 

時 間 会 議 名 事            項 

３月 ２日 火 １ ０ ： ０ ０ 本 会 議 

・開 会 

・行政報告 

・諸般の報告 

・会議録署名議員の指名 

・会期の決定 

・議案の受理報告 

・議案審議 

町長提出議案の説明 

３月 ３日 水  休 会 ・議案調査 

３月 ４日 木 １ ０ ： ０ ０ 
予 算 審 査 

特 別 委 員 会 

・令和３年度各会計予算審査 

 総務常任委員会所管事項 

 教育民生常任委員会所管事項 

３月 ５日 金 １ ０ ： ０ ０ 
予 算 審 査 

特 別 委 員 会 

・令和３年度各会計予算審査 

 経済建設常任委員会所管事項 

 全体質疑 

３月 ６日 土  休 会 ・議案調査 

３月 ７日 日  休 会 ・議案調査 

３月 ８日 月  休 会 ・議案調査 

３月 ９日 火  休 会 ・議案調査 

３月１０日 水 １ ０ ： ０ ０ 本 会 議 

 

・一般質問（４名） 

 

３月１１日 木 １ ０ ： ０ ０ 本 会 議 

 

・一般質問（３名） 

 

３月１２日 金 １ ０ ： ０ ０ 本 会 議 

・議案審議 

町長提出議案の質疑・討論・採決 

・閉 会 

 



令和３年第１回栄町議会定例会議事日程〔第１号〕 

 

                     令和３年３月２日 午前１０時開会 

１．開 会 宣 告 

１．開 議 宣 告 

１．行 政 報 告 

１．諸 般 の 報 告 

 

日 程 第 １ 会議録署名議員の指名 

日 程 第 ２ 会期の決定 

日 程 第 ３ 議案第１号 専決処分を報告し承認を求めることについて 

日 程 第 ４ 議案第２号 栄町行政組織条例の一部を改正する条例 

日 程 第 ５ 議案第３号 一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例 

日 程 第 ６ 議案第４号 一般職の職員の給与に関する条例及び栄町会計年度任

用職員の給与及び費用弁償に関する条例の一部を改正

する条例の一部を改正する条例 

日 程 第 ７ 議案第５号 栄町ホームヘルパー派遣手数料徴収条例の一部を改正

する条例 

日 程 第 ８ 議案第６号 栄町介護保険条例の一部を改正する条例 

日 程 第 ９ 議案第７号 栄町指定地域密着型サービスの事業の人員、設備及び

運営に関する基準等を定める条例等の一部を改正する

条例 

日程第１０ 議案第８号 栄町国民健康保険条例の一部を改正する条例 

日程第１１ 議案第９号 令和２年度栄町一般会計補正予算（第１２号） 

日程第１２ 議案第１０号  令和２年度栄町国民健康保険特別会計補正予算 

（第４号） 

日程第１３ 議案第１１号 令和２年度栄町後期高齢者医療特別会計補正予算 

（第３号） 

日程第１４ 議案第１２号 令和２年度栄町介護保険特別会計補正予算（第４号） 

日程第１５ 議案第１３号 令和２年度栄町下水道事業会計補正予算（第４号） 

日程第１６ 議案第１４号 令和３年度栄町一般会計予算 

日程第１７ 議案第１５号 令和３年度栄町国民健康保険特別会計予算 

日程第１８ 議案第１６号 令和３年度栄町後期高齢者医療特別会計予算 

日程第１９ 議案第１７号 令和３年度栄町介護保険特別会計予算 

日程第２０ 議案第１８号 令和３年度栄町矢口工業団地拡張事業特別会計予算 

日程第２１ 議案第１９号 令和３年度栄町下水道事業会計予算 

日程第２２  発議案第１号 栄町議会会議規則の一部を改正する規則 



令和３年第１回栄町議会定例会議事日程〔第２号〕 

 

                   令和３年３月１０日 午前１０時開議 

 

１．開 議 宣 告 

 

日 程 第 １ 一 般 質 問 

 

     （１）１２ 番 髙 萩 初 枝  （２）  ３ 番 大 塚 佳 弘 

 

     （３）  ４ 番 岡 本 雅 道  （４）１０ 番 松 島 一 夫 

 



令和３年第１回栄町議会定例会議事日程〔第３号〕 

 

                  令和３年３月１１日 午前１０時開議 

 

１．開 議 宣 告 

 

日 程 第 １ 一 般 質 問 

 

     （１） ７ 番 大 野 信 正  （２）１１番 野 田 泰 博 

 

     （３） １ 番 塚 田 湧 長 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

令和３年第１回栄町議会定例会議事日程〔第４号〕 

 

令和３年３月１２日 午前１０時開議 

 

１．開 議 宣 告 

 

日 程 第 １ 議案第１号 専決処分を報告し承認を求めることについて 

日 程 第 ２ 議案第２号 栄町行政組織条例の一部を改正する条例 

日 程 第 ３ 議案第３号 一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例 

日 程 第 ４ 議案第４号 一般職の職員の給与に関する条例及び栄町会計年度任

用職員の給与及び費用弁償に関する条例の一部を改正

する条例の一部を改正する条例 

日 程 第 ５ 議案第５号 栄町ホームヘルパー派遣手数料徴収条例の一部を改正

する条例 

日 程 第 ６ 議案第６号 栄町介護保険条例の一部を改正する条例 

日 程 第 ７ 議案第７号 栄町指定地域密着型サービスの事業の人員、設備及び

運営に関する基準等を定める条例等の一部を改正する

条例 

日 程 第 ８ 議案第８号 栄町国民健康保険条例の一部を改正する条例 

日 程 第 ９ 議案第９号 令和２年度栄町一般会計補正予算（第１２号） 

日程第１０ 議案第１０号  令和２年度栄町国民健康保険特別会計補正予算 

（第４号） 

日程第１１ 議案第１１号 令和２年度栄町後期高齢者医療特別会計補正予算 

（第３号） 

日程第１２ 議案第１２号 令和２年度栄町介護保険特別会計補正予算（第４号） 

日程第１３ 議案第１３号 令和２年度栄町下水道事業会計補正予算（第４号） 

日程第１４ 議案第１４号 令和３年度栄町一般会計予算 

日程第１５ 議案第１５号 令和３年度栄町国民健康保険特別会計予算 

日程第１６ 議案第１６号 令和３年度栄町後期高齢者医療特別会計予算 

日程第１７ 議案第１７号 令和３年度栄町介護保険特別会計予算 

日程第１８ 議案第１８号 令和３年度栄町矢口工業団地拡張事業特別会計予算 

日程第１９ 議案第１９号 令和３年度栄町下水道事業会計予算 

日程第２０ 発議案第１号 栄町議会会議規則の一部を改正する規則 

 

１．閉 会 宣 告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年第１回定例会 

 

 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

栄 町 議 会 

 



 

 

令和３年第１回定例会一般質問一覧 

 

１．高 萩 初 枝 

（１）竜角寺台地区の地区計画について 

（２）ヤングケアラーの実態調査と支援について 

（３）小・中学校で実施されているプログラミング学習について 

 

２．大 塚 佳 弘 

（１）役場職員の労働環境について 

（２）消費生活相談について 

 

３．岡 本 雅 道 

（１）道の駅について 

（２）ごみ減量化に関する今後の方策について 

 

４．松 島 一 夫 

（１）矢口工業団地拡張事業特別会計について 

（２）GIGA スクール構想、ICT 教育について 

 

５．大 野 信 正 

（１）通勤・通学がしやすい栄町づくり 

「安食駅の利便性向上をはかる」について 

（２）安食駅舎改築について 

 

６．野 田 泰 博 

（１）栄町のコロナ対策と国の対策について 

（２）千葉県のコロナ対策について 

 

７．塚 田 湧 長 

（１）安心・安全なまちづくりについて 

（２）みんなの知恵と力で元気なまちづくりについて 

（３）感染者の情報開示について 
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１．高 萩 初 枝 

質 問 事 項 質    問    要    旨 答 弁 者 

 

1．竜角寺台地区の地

区計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.ヤングケアラーの

実態調査と支援に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 昨年の 12 月議会において、岡本議員が竜角

寺台地区の地区計画の違反事案について指

摘しました。 

指摘された違反事案に対し、どのように対応

し、その結果はどうであったのか。 

② 竜角寺台地区の地区計画は、平成７年に住民

合意の下に導入され現在に至っております。 

これまで、住民から違反事案について通報は

どの位寄せられていたのか。 

③ これまで、地区計画の条例化について、検討

などしたことはなかったのか。 

④ どのような場合、地区計画の条例化は 

必要なのか。現在の竜角寺台の状況は、早急

に条例化を進める状況だと、町は認識してい

るのでしょうか。 

 

 

18歳未満で、家族の介護や世話、家事を担う

のがヤングケアラーと言われています。 

こども達は、自分が親の介護をしていること

を仲間になかなか打ち明けられず、周囲の大人

にも状況が見えにくく疲労や睡眠不足で学校

生活や勉学に支障をきしても、教師に理解され

ず、不登校になるケースもあると言われており

ます。 

 

① 栄町の小・中学校では、ヤングケアラーの実

態調査を具体的にどのように実施されたの

か。その結果は、どうであったのか。 

② ヤングケアラーについての支援策について

伺います。 

 

 

町長 

副町長 

教育長 

担当課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

副町長 

教育長 

担当課長 
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3. 小・中学校で実施

されているプログ

ラミング学習につ

いて 

 

プログラミング学習について、お尋ねしま

す。 

日本は、何を目指してこの学習を取り入れた

のでしょうか。 

 

① この分野における先進国のどの国の取り組

みを参考にしたのでしょうか 

② 日本においては、いつから、取り入れられる

ようになったのですか 

③ 先進国の実践から、何が成果でどのような課

題があるかをふまえ、日本で実施する場合

は、どのような方針で行うようになったので

すか。 

④ これまでの日本の実践において、どのような

成果があり、何が問題点として出てきたので

すか。 

⑤ 栄町の小・中学校における実践とは、どのよ

うなものでしょうか。 

そこから、どのような成果と課題が出ていま

すか。 

 

 

町長 

副町長 

教育長 

担当課長 

 

 

２．大 塚 佳 弘 

質 問 事 項 質    問    要    旨 答 弁 者 

 

1.役場職員の労働環

境について 

 

 

 

 

 

 

 

2.消費生活相談につ

いて 

 

 

① 職員の有給休暇について、日数はどの位取ら

れているのか。 

② 残業について、多い部署はどこか。 

③ 療養休暇を取っている職員はどの位いるの

か。 

④ 任期付き職員、会計年度任用職員はどこに何

人位配置されているのか。 

 

 

① 担当相談員は何名いるのか。 

② 年間の相談件数はどの位あるのか。 

 

担当課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当課長 
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３．岡 本 雅 道 

 

 

４．松 島 一 夫 

質 問 事 項 質    問    要    旨 答 弁 者 

 

1.矢口工業団地拡張

事業特別会計につ

いて 

 

 

2.GIGAスクール構

想、ICT教育につ

いて 

 

 

旧臘第４回定例会における答弁内容について 

再確認します。 

 

 

 

ハード・ソフト両面における進捗状況と今後

の日程、期待される成果、展望についてお尋ね

します。 

 

 

 

 

質 問 事 項 質    問    要    旨 答 弁 者 

 

1.道の駅について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.ごみ減量化に関す

る今後の方策につ

いて 

 

道の駅については、令和元年度に基本構想、

令和2年度に基本計画を各々策定することにな

っていますが、これまでの検討結果について以

下の諸点をお伺いします。 

 

① 既存の道の駅に関する調査結果 

② 施設概要と資金計画 

③ 事業の見通し（年間売上予想等） 

④ 事業体制（町と事業者等の関係） 

 

 

平成24年に策定された「栄町ごみ減量化推進

計画」においては、計画の目標値を町民一人・

一日当たりの排出量である「排出原単位」で示

されており、計画の最終年度である平成35年度

（令和5年度）における家庭系ごみの排出原単

位は430ｇとなっています。 

計画の最終年度まで残すところ3年となりま

した。つきましては、ごみ減量化のこれまでの

推移と最終年度目標である排出原単位430ｇを

達成するための方策をお聞かせください。 

 

 

町長 

副町長 

担当課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

副町長 

担当課長 
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５．大 野 信 正 

質 問 事 項 質    問    要    旨 答 弁 者 

 

1.通勤・通学がしや

すい栄町づくり 

「安食駅の利便性

向上をはかる」に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.安食駅舎改築につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2018年 2月１日より安食駅の窓口営業時間短

縮が実施され 3 年が経過しました。その後住民

からの要望で、2019 年 9 月の一般質問時懸案と

なっている事項についてその後の交渉結果を

伺います。 

利便性の復活として 

① 営業時間外の自動券売機や精算機の稼働復

活について。 

安全対策の要望 

① 駅のプラットホームに監視カメラを設置し、

成田駅で安全が確認できる体制を整備する。 

② 安食駅構内に緊急時に備えて非常停止ボタ

ンを設置する。 

③ 成田駅との緊急連絡用のインターホン設置。 

 

 

(1)安食駅の改築について 2020 年 1 月の全員協

議会で今後のスケジュールについて説明があり

ました。現状の進捗状況を伺います。 

① 令和 2 年度 基本構想作成 

② 令和 2 年度～3 年度基礎調査・実施設計業務

委託 

 

(2)安食駅改築について 

 「事前に住民の意見を十分に聴取する」 

① どのような方法で行うか。 

 

(3)安食駅利用者の現状把握 

① 2020 年よりコロナ禍において仕事の仕方が

激変しテレワーク等で利用者が大きく減員

しています。（推定 2020年以降一日当たりの

乗車人員 1,300～1,500 人） 

電車ガラガラ 

 JR 成田駅―実態はいかがか 

② 利用者が大きく減員している中、多額の駅改

築工事についての見解を伺います。 

③ 構内エレベーターの設置について 

  一日上下 80 本中 6 本が 1 番線利用、朝 2 本

夕方夜 4 本：利用者が尐ない状況で 1 億８千

万円の工事について 

 

町長 

担当課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当課長 
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６．野 田 泰 博 

質 問 事 項 質    問    要    旨 答 弁 者 

 

1.栄町のコロナ対策

と国の対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.千葉県のコロナ対 

 策について 

 

コロナ治療のために、ファイザー社のワクチ

ンがベルギーより届き、すでに医療関係者から

接種が始まったとメディアは報告している。 

栄町はいつ、どこからワクチンを入手し、ど

のような手立てで町民に接種を開始するのか。 

県からの報告はどのようなものがいつ栄町

の担当者のところに届いたのか。 

 栄町としてどのような手順でワクチン接種を

全町民に行うのか。そのスケジュールはどのよ

うなものか。 

 

 

 今までの県のコロナに関する一般県民への情

報は、発生者の数字が主なものであった。 

 県としてのコロナ対策は当たり前のように手

を洗え、マスクをしろ、人と接するなというも

ので、国家最大の危機に対する課題に向かい合

う姿勢と感じられない。千葉県は市町村が直面

している 

 課題を具体的に把握し、市町村別の対処法を

明らかにすべきだ。 

 例えばどのような患者がいつどこで発生し、

市町村ごとの患者の数字だけでなく、どのよう

な患者がどこにいるとか、学生の患者を中心に

接種を開始するとか、高齢者の特定の疾患を持

っている人へ最初に投与するとか、患者と認定

された人にも各市町村同じではない。 

 また各市町村も患者発生数は違っている。だ

からどこそこの市町村から始めるとか、いろい

ろな事情が患者にはあるが、千葉県に発表はそ

のような患者の事情などお構いなしにワクチ

ン接種を行おうとしているように思えてなら

ない。 

 もう尐し言えば自宅待機の人にはいつできる

かなどの心配しながら自宅で待つ人への配慮

などもまるでない。このような事情を町はどの

ように県に伝えているのか。 

 

 

町長 

担当課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当課長 
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７．塚 田 湧 長 

質 問 事 項 質    問    要    旨 答 弁 者 

 

1.安心・安全なまち 

 づくりについて 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

2.みんなの知恵と力 

 で元気なまちづく 

 りについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.感染者の情報開示 

 について 

 

 

 

  

 

町にとって一番重要な使命は、町民の安全と

財産を守ることであり、町民が安心して暮らせ

る施策を展開することが求められています。 

① 防犯対策の推進について 

防犯環境が整備、防犯意識の高揚を課題とし

た犯罪抑止に向けての取り組み状況を伺い

ます。 

② 先般 2 月に安食地区で 5 件・安食台で 1 件 

の連続 6 件の忍び込みが警察から報告され

ています。その後の防犯の強化策について伺

います。 

 

高度化・多様化する住民ニーズに的確に対応

するため、町民と行政、町民相互が共に手を携

えて課題解決に取り組み、町民が「暮らしやす

さ」や「住みやすさ」を実感しながら、お互い

に支え合って、安心して地域で暮らせるまちづ

くりを推進しています。ところが、コロナ禍の

下で、多くのイベントが中止され、町民の身近

な組織である自治活動、老人会の活動や住民活

動団体の活動など、地域コミュニティーが停滞

し、このままだと崩壊の危惧を感じます。 

① コロナ禍の沈静化を迎え、各活動団体の再起 

 動、再活性化への取組について伺います。 

 

① 感染者情報について 

栄町の公式ホームページに公表されている 

「感染者情報」の中で、疫学情報として重要

な「推定感染経路」「発症2日前からの行動

歴」が「調査中」と成っている事例が多いが、

今後の改善の見通しを伺います。 

② ワクチン接種について 

ワクチン接種に至るまでには、住民一人一人

に詳細な情報を伝えることになると思うが、

どの様な内容の情報が、どの様な順番で、ど

の様な方法で、いつ頃提示されるのか伺いま

す。 

 

 

安全対策

推進室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

環境協働

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

健康介護

課長 

 




